

#SÜD-WEST 11. September 2018

Kampagne zur Landtagswahl in Hessen am 28. Oktober

„Wähl, was dir wichtig ist!“ - unter diesem Motto gestaltet der DGB Hessen-Thüringen seine Kampagne zur Landtagswahl in Hessen am 28. Oktober 2018.

Wähl,
was dir
wichtig
ist

	Schutz vor Niedriglohn finde ich ...	<input type="button" value="wichtig"/> <input type="button" value="nicht wichtig"/>
	Mitbestimmung in Betrieben finde ich ...	<input type="button" value="wichtig"/> <input type="button" value="nicht wichtig"/>
	Mehr Investitionen in Bildung finde ich ...	<input type="button" value="wichtig"/> <input type="button" value="nicht wichtig"/>
	Ein gutes Verhältnis zwischen Arbeit und Freizeit finde ich ...	<input type="button" value="wichtig"/> <input type="button" value="nicht wichtig"/> ⊕

In einem ersten Schritt startete dazu unsere Online-Umfrage: „Was ist wichtig für die Menschen in Hessen? Was ist Euch bzw. Euren Kolleg*innen wichtig?“

Einfach auf: www.was-dir-wichtig-ist.de (<http://www.was-dir-wichtig-ist.de>) klicken und mitmachen! Je breiter das Feedback ist, umso deutlicher können wir im DGB unsere inhaltlichen Forderungen zur Landtagswahl platzieren.

Ab 17. September werden die Ergebnisse der Umfrage veröffentlicht. Und am 28. Oktober heißt es dann für alle Hessen*innen: Geh Wählen! Unsere Demokratie lebt von Deiner Stimme!